
Je suis la plus heureuse lorsque je

suis en connexion avec la Source

de Vie qui est en moi. J’ai écrit

cette ligne l’autre jour et comme

je n’en ai pas rajouté plus, je ne

l’ai pas envoyé. Et depuis, j’ai

pensé à ça et j’ai vu comme l’ego

se divertit de sensations de «

non-bonheur », ou plutôt, de

désaccords. Le bonheur est

merveilleux, et paisible, et l’ego

s’ennuie avec ça. Quelle folie !

Viviana 47 ans Paris
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